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RELAZIONE DEL PRESIDENTE 

AL CONTO CONSUNTIVO DELL’ESERCIZIO 2017 

*  *  * 

Gentili Colleghe e Cari Colleghi, 

un caloroso benvenuto e un grazie da parte mia e dei Consiglieri dell’Ordine per essere intervenuti 

all’odierna assemblea convocata ai sensi ed in ottemperanza agli art.i 18 e 19 del D.Lgs.139/2005. 

Come è consuetudine Vi illustro di seguito qualche dato riguardante il nostro Ordine. 

 

Dinamica demografica dell’Ordine 

Il numero totale di iscritti a fine anno 2017 è di n. 203, con sei nuovi iscritti, due cancellazioni e  11 

praticanti. 

Formazione professionale continua 

Nel corso del 2017 l’Ordine ha organizzato e offerto 37 eventi formativi “in aula” e n. 12 in e-

learning. Le “ore di formazione” dell’anno 2017 sono state pari a 145 di cui 20 riguardanti gli Enti 

Locali e 38 la revisione legale. 

I cardini dell’attività formativa, alcuni anche tramite Alps, sono stati i seguenti perlopiù improntati 

a costi contenuti: 

 collaborazione con Didactica; 

 offerta rilevante di ore formative nella materie riguardanti la Pubblica Amministrazione e la 

revisione legale; 

 formazione e-learning e formazione via streaming. 

 

Lettere del Presidente 

Sono state inviate nel corso del 2017 varie comunicazioni del Presidente in tema di aggiornamento, 

sia a carattere nazionale che, interne, sulla vita dell’Ordine. 

 

Nuova sede 

La nuova sede ci ha visti impegnati, non senza difficoltà nel 2017, ma codesto consiglio crede di 

avere bene organizzato un ambiente consono alla nostra professione, pure sapendo che alcuni 

aggiustamenti debbono ancora trovare compimento. 
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Rapporti con ALPS  

Dopo alcuni mesi ad inizio anno il nostro ruolo di associati effettivi è risolto sebbene rimaniamo 

sostenitori, di “supporto esterno”, di Alps. Alcune situazioni rimangono da definire tuttavia la 

collaborazione su determinati eventi formativi prosegue.  

 

Funzionamento delle commissioni di studio e di quelle istituzionali  

Una citazione particolare e un ringraziamento va ai Colleghi che si impegnano nelle diverse 

commissioni di lavoro e studio. E’ proseguita l’attività della Commissione istituita per affrontare le 

problematiche connesse alla Voluntary Disclosure + VD bis. Sono state istituite le commissioni su 

terzo settore e società sportive, spinti dalle recenti modifiche legislative, e i lavori delle quali Vi 

saranno presentati nell’anno in corso. Alcune problematiche trattate dalla commissione Fisco sono 

già state elaborate e in parte portate all’attenzione della Dre Lombardia. La commissione politiche 

europee in ambito nazionale e di internazionalizzazione in ambito Lombardo mi vedono impegnato 

in diversi lavori e alcune novità connesse saranno messe a patrimonio comune di tutti gli iscritti, 

credo già a fine anno corrente. 

 

Gestione del sito internet 

Il nuovo sito internet dell’Ordine con la nuova piattaforma completamente rinnovata e potenziata è 

in via di sistemazione progressiva. 

 

Rapporti con il Tribunale 

E’ stato salutato il neo presidente e si sono tenuti due momenti di analisi di alcune tematiche 

unitamente a tutto il consiglio. Incombe la riforma Rordorf  2017 e ne stiamo parlando 

internamente, al momento, in attesa di attivarci nei modi e nei termini opportuni a tempo debito. 

 

Rapporti con la società civile e le rappresentanze economiche territoriali 

E’ proseguito il collegamento con la CCIAA di Sondrio nella speranza di avere, a breve, un nostro 

rappresentante nel consiglio camerale. Con le associazioni di categoria, delle molte partite Iva 

presenti nel territorio, vi sono stati scambi istituzionali di cortesia. Con il sistema bancario si sono 

mantenuti buoni rapporti dovuti sia alla nostra attività formativa che ad alcune nostre proposte che 

incontrano interesse. Con l’Agenzia delle entrate e la Guardia di Finanza sono stati tenuti rapporti di 
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stima e reciproca collaborazione nelle linee del ruolo istituzionale ricoperto. Con le molte 

associazioni del territorio e alcuni Enti di rilevanza continua il legame con i commercialisti. 

 

Rapporti con Codis  

Sono proseguiti i rapporti con gli altri Ordini Lombardi e i neo consiglieri stanno già operando 

coordinati spesso con il sistema dei commercialisti Lombardo. In particolare Bruno è inserito nella 

commissione fiscale che tiene rapporti stretti con la Dre, Marco è in contatto con le segreteria degli 

altri Ordini Lombardi ed Elena con i Tesorieri, Francesco segue pure le vicende della Scuola di Alta 

Formazione con sede a Brescia. 

 

Rapporti con CNPADC e CNDCEC 

Sono proseguiti i buoni rapporti con la nostra Cassa, ora per noi rappresentata, a giro, dal collega di 

Lecco, Mauro Panzeri. Stretti rimangono i legami con i presidenti di vari Ordini della lunga Italia e 

con il presidente nazionale Massimo Miani e i suoi consiglieri. 

 

Bilancio Consuntivo 

Il Bilancio consuntivo corredato dai relativi documenti di accompagnamento (insieme alla relazione 

favorevole del nostro revisore) ha registrato risultanze economiche e finanziarie in linea con 

l’attività propria. 

La consistenza del patrimonio netto “accumulato” negli anni costituisce, nonostante le riduzioni 

intervenute nel biennio, una buona riserva per l’Ordine stesso. 

 

CONCLUSIONE 

 

Concludo questa breve relazione del secondo anno chiuso del mandato di Presidenza affidatomi, 

ringraziando pubblicamente tutti coloro che hanno fornito e che forniranno in futuro il loro 

contributo al funzionamento e alla gestione dell’Ordine: i Consiglieri, i partecipanti ai gruppi di 

lavoro, i Colleghi che ci hanno offerto suggerimenti di qualsiasi natura e il personale di segreteria.  

Vi ringrazio per l’attenzione che mi avete prestato, rivolgendovi un caro saluto. 

Sondrio, 18 aprile 2018       Presidente Ordine Dottori Commercialisti  

        ed Esperti Contabili di Sondrio 

    Vittorio Quadrio 


